



Alguna de las imágenes de esta página corresponden con la denuncia realizada por el alcalde sobre la situación del nuevo cableado de la luz. Abajo, la reunión.



depuradora. Al respecto existe un proyecto, que ya se encuentra en la Consejería de Obras Públicas que esperamos poder ejecutar en un plazo de tiempo lo más breve posible. Asimismo nos ha comentado la posibilidad de acometer un proyecto muy querido por el pueblo que es la construcción de un centro socio-cultural, que tendría una superficie de entorno 1.000 metros cuadrados que daría cobijo al centro de mayores, así como despachos y salas de reuniones para las diferentes asociaciones del pueblo, sería también la sede definitiva de la biblioteca así como dispondría de un espacio que serviría de casa de cultura. Igualmen-

te nos ha hablado de la necesidad de aumentar las escasísimas instalaciones deportivas con las que cuenta este pueblo. Ahora mismo en el terreno que estamos pisando existe por parte del Ayuntamiento el proyecto de construir una piscina y pista polideportiva, dando prioridad a la piscina», explicó Juan Ávila.

Con respecto a la solución demandada por el alcalde sobre la ampliación de una nueva red de alcantarillado, ésta

debe de realizarse siempre después de conocerse la ubicación exacta de la depuradora. Asimismo el delegado de la

*Tanto la Diputación Provincial como la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha apoyarán las peticiones de este municipio e intentarán que todas queden atendidas*

Junta de Comunidades expresó la voluntad y el compromiso del Gobierno regional para ejecutar este compromiso, del que ya existen proyectos hechos que aún esperan los últimos retoques para ser ejecutados. Entre el 2003 y el año 2006 todo este plan de instalación de depuradoras será ejecu-

tado.

Luis Muelas, presidente de la Diputación Provincial, expresó también el interés y apoyo que la Diputación muestra para la solución de los problemas más urgentes de los municipios. «Hemos hablado de más de 15 proyectos, los presentados por el alcalde y su equipo de Gobierno. Incluiremos algunos de los asuntos más básicos dentro de los programas de Obras y Servicios, como por ejemplo la ampliación de la red de alcantarillado a lo largo de la antigua nacional III y que depende también de que el Ministerio de Fomento sea un poco más flexible en la ley que tienen», comentó Muelas.